

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Desain Penelitian

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode analisis deskriptif. Analisis deskriptif adalah suatu bentuk penelitian yang ditujukan untuk mendeskripsikan fenomena yang ada, baik fenomena alamiah maupun fenomena buatan manusia atau berusaha untuk mendeskripsikan dan menginterpretasikan sesuatu. Dalam penelitian ini, setelah data diperoleh, peneliti akan mendeskripsikan, menganalisis dan menarik kesimpulan.

B. Objek Penelitian dan Tempat Penelitian

a. Objek Penelitian

Objek pada penelitian ini adalah latihan keterampilan membaca untuk tingkat A2 pada situs <https://deutsch.info>.

b. Tempat dan waktu Penelitian

Penelitian ini akan dilaksanakan di Universitas Pendidikan Indonesia tepatnya di Program Studi Pendidikan bahasa Jerman, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Penelitian ini akan dilaksanakan selama 6 bulan atau satu semester.

C. Instrumen Penelitian

Instrumen pada penelitian ini merupakan penulis itu sendiri serta tabel analisis dan kriteria. Tabel analisis yang digunakan yaitu tabel analisis jenis latihan keterampilan membaca tingkat A2 pada situs <https://deutsch.info> berdasarkan klasifikasi jenis latihan keterampilan membaca oleh Gerard Westhoff (1997). Kemudian, kriteria yang digunakan untuk menganalisis penyajian dan umpan balik adalah kriteria tampilan dan navigasi serta kriteria *feedback* berdasarkan *Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache* yang dirumuskan oleh Dietmar Rösler (2002).

D. Tahap Penelitian

Dalam tahap penelitian akan dilakukan tahapan sebagai berikut:

a. Studi kepustakaan

Dalam langkah pertama ini, peneliti akan mengumpulkan berbagai sumber yang berisi tentang teori mengenai sumber belajar, keterampilan membaca, latihan dan teori lainnya yang terkait penelitian.

b. Pengumpulan data berupa dokumentasi

Peneliti mencari dan mengumpulkan objek penelitian berupa halaman-halaman di situs <https://deutsch.info> yang memuat latihan keterampilan membaca bahasa Jerman tingkat A2.

c. Analisis data

Peneliti akan menganalisis data yang telah terkumpul sesuai dengan klasifikasi jenis keterampilan membaca oleh Gerard Westhoff dan *Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache* yang dirumuskan oleh Dietmar Rösler.

d. Penarikan kesimpulan

Pada tahap ini, peneliti akan menyimpulkan hasil penelitian sesuai dengan data yang telah dianalisis.

E. Teknik Analisis Data

Ketika semua data berupa latihan keterampilan membaca bahasa Jerman tingkat A2 sudah terkumpul, selanjutnya dilakukan analisis data dengan langkah-langkah sebagai berikut:

a. Mengklasifikasikan latihan keterampilan membaca yang terkumpul berdasarkan jenis latihan keterampilan membaca, kemudian menganalisis setiap jenis latihan keterampilan membaca yang terdapat pada situs.

b. Menganalisis penyajian latihan keterampilan membaca bahasa Jerman tingkat A2 pada situs <https://deutsch.info> menggunakan kriteria tampilan dan navigasi berdasarkan *Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache* yang dirumuskan oleh Dietmar Rösler.

- c. Menganalisis pemberian umpan balik pada latihan keterampilan membaca bahasa Jerman tingkat A2 pada situs <https://deutsch.info> menggunakan kriteria *feedback* berdasarkan *Kriterienkatalog für Internet-Lernmaterial Deutsch als Fremdsprache* yang dirumuskan oleh Dietmar Rösler.
- d. Membuat kesimpulan berdasarkan hasil analisis data.